
  

- На втором курсе принять 
участие в отборе не получи-
лось из-за досадной четверки в 
летнюю сессию, - признается 
стипендиатка, - а в прошлом 
году решила попробовать свои 
силы, да и чего скрывать (сме-
ется), деньги тоже были нуж-
ны. Для студента четыре ты-
сячи рублей в месяц - довольно 
солидная сумма. 

Анна является членом студен-
ческого научного общества, зани-
мается организацией мероприятий 
на факультете, принимает участие в 
университетских конкурсах Ее 
хобби напрямую связано со спе-
циализацией Аня коллекциониру- 

ет интересную рекламу На вопрос 
«что тебе помогло победить» она 
пожимает плечами 

- Наверное, мне помогло про-
странственное мышление и 
умение быстро реагировать на 
различные ситуации. Первый 
тур мне показался более слож-
ным. В нем мы выполняли зада-
ния на интеллект и общую эру-
дицию. Во втором нужно было 
показать умение работать в 
команде и в то же время проя-
вить лидерские качества. Это 
задание вызвало у меня меньше 
затруднений. 

За четыре года участия БелГУ в 
розыгрыше премии появился 

своеобразный пьедестал почета 
на котором можно распределить 
факультеты в соответствии с 
числом студентов-потанинцев 
Максимальное число стипендиа-
тов на данный момент - у эконо-
мического и юридического факуль-
тетов (по 17), третье и четвертое 
место делят исторический факуль-
тет и факультет КНиТ (по 8 сти-
пендиатов), а замыкают первую 
пятерку представители факуль-
тета РГФ (7 стипендиатов) Есть, 
конечно же, заслуги в личном за-
чете за четыре года участия в 
программе четверо студентов три-
жды становились стипендиатами 
фонда 

- В первый раз побеждать 
проще. Воспринимаешь это 
как случайность. А во второй -
сложнее. Эмоционально слож-
нее. Как будто ощущаешь ка-
кое-то давление от мысли, 
что, если в прошлый раз побе-
дила, сейчас обязательно нужно 
подтвердить свое звание. 

Аня подтвердила свое звание и 
сейчас вместе с остальными сту-
дентами из «золотой двадцатки» 
готовится к Зимней школе фонда 
Потанина, которая пройдет с 30 
января по 3 февраля в городе 
Сочи На данный момент задача 
студентов - написать свои волон-
терские проекты и пройти предва- 

рительный отбор 
- В прошлом году на Зимнюю 

школу наш проект, к сожале-
нию, не попал. Наверное, опыта 
не хватило. Мы ведь были пер-
выми студентами факульте-
та журналистики, вошедшими в 
число стипендиатов, и еще 
смутно представляли, что от 
нас требуется. Тогда мы хотели 
сделать студенческое радио. 
Мы учли все свои ошибки, и 
сейчас у нас много свежих и 
интересных идей. В этом году 
мы постараемся не подвести 
свой факультет и универси-
тет. 

Алина Борисенко 

 

 

Успех 
Вот уже четыре года в БелГУ проводится 
конкурсный отбор на премию 
благотворительного фонда Владимира 
Потанина. По условиям конкурса 
кандидатами на получение стипендии могут 
стать студенты, имеющие только отличные 
оценки по результатам двух последних 
сессий. В этом году на звание стипендиатов 
претендовали 277 человек. Студентка 4 
курса факультета журналистики Анна 
Орлова уже во второй раз вошла в 
двадцатку отличников, получивших премию 
фонда 


